

# わかばだより3月号

日ごとに暖かくなり、楽しみな季節になってまいりました。  
わかばの花壇にポピーが咲き始めました。これから花壇をたくさんの花で  
いっぱいにしてと思っています。  
お天気のいい日には、テラスのベンチに座って日光浴を行いました。太陽  
の光を浴びると気持ちがいいですね。

## 【二月の行事】

2日 節分👹 鬼の面を被り豆まきを皆さんと行い、悪いものを追い払いま  
した。一日も早いコロナウイルスの収束を願います。

12日 ドライブ🚗スタッフ2名、入居者様4名で番所鼻自然に行っておま  
した。景色がとても綺麗で癒されました。久しぶりのドライブでいい気分転換  
になりました。

13日 若葉公園🌸この日はとても天気が良く、気持ちよかったので近くの  
若葉公園まで入居者様全員で散歩に出かけました。ベンチとテーブルも  
運び公園でお茶会を行いました。歌も唄いとても楽しいひと時になりまし  
た。

## 【3月の行事】

3月3日 ひな祭りとお誕生日会を計画しております。  
寒暖差もまだありますので風邪などひかないよう気をつけていきたいと思  
います。コロナ対策も引き続き行います。宜しくお願い致します。



スタッフより

様ご家族様へ

